

09. REFLEXIÓN

Sobre las bases de la arquitectura, continuando con las reflexiones de la semana anterior y recordando ideas despertadas por las lecturas.

Para empezar con la reflexión me gustaría destacar la capacidad social del trazado.

Como bien leemos en el texto trazar es:

- 1- Trazar caminos es crear y relacionar lugares.
- 2- Trazar es trenzar.

En cuanto a la creación de lugares y su trenzado contemplamos en un primer orden de jerarquía la importancia de la interacción humana en el trazado, llenándolo de vida y corroborando su correcto funcionamiento. Como ya comenté la arquitectura se hace para las personas, la obra arquitectónica es el escenario de la vida de una persona. Y al igual que cuando vamos al teatro la escenografía influye mucho en nuestra percepción de la obra, la arquitectura que nos rodea influye mucho en las personas. Incluso identificamos personalidades de personas por ciudades.

El texto continúa con axiomas más geométricos de los trazados que nos recuerdan la importancia del rigor y el orden en el trazado, ajustando la escala a las personas.

Para concluir destaco la reflexión de la lucha colectiva constante pudiendo dejar nuestras huellas y que continúen nuestros descendientes. Esta reflexión nos hace pensar en la docencia como foco para asegurar un buen urbanismo.